

CONCILIUM LEGIONIS MARIAE

Boletín Agosto 2025

Allocutio

"Frank Duff y Maximiliano Kolbe" Por el Padre Paul Churchill,

Director espiritual del Concilium

En una allocutio pasada de agosto, comenté, que el mes de agosto, está repleto de festividades de santos que tienen una relación especial con

Nuestra Señora. Y una de las joyas de nuestro calendario de agosto, es San Maximiliano Kolbe. Tenía una devoción especial por Nuestra Señora y, en 1917, se inspiró para fundar un ejército de la Inmaculada para combatir las ideas modernas que rechazaban la fe. Tan solo cuatro años después, Frank Duff fundó la Legión de María.

La similitud de su devoción a la Virgen, su visión de Nuestra Señora como esposa del Espíritu Santo, su inspiración en San Luis María de Montfort y su visión de que María tiene un papel central en la obra de la redención han sido comentadas por muchos. Sin embargo, no tenemos pruebas de que se conocieran o de que se hubieran comunicado alguna vez. El hecho de que ambos usaran la imagen de un ejército para su organización podría haberse inspirado en los grandes ejércitos que lucharon entre sí en la Primera Guerra Mundial. Pero veamos más de cerca.

Para Frank, la idea de María estuvo presente en la mente de Dios desde el principio. Y como ya he dicho, fue a partir de esta idea de ella, quien sería el punto de entrada de Dios a su creación, que se planeó toda la Creación. Pero escuchemos a Maximiliano Kolbe: «Entre los innumerables seres posibles que podrían expresar sus diferentes perfecciones, Dios, desde la eternidad, vio uno dotado de forma perfecta, inmaculado, sin la más mínima

mancha de pecado, una criatura que reflejaría sus propias cualidades divinas en el grado más perfecto posible para una naturaleza creada...».

Frank, como ya he dicho, ve en María la máxima expresión en forma humana de lo que es el Espíritu Santo. Kolbe es sorprendentemente similar: «El Espíritu Santo habita en la Inmaculada, vive en ella desde el primer instante de su existencia y para siempre». Distingue entre María, la Inmaculada Concepción humana, y el Espíritu Santo, a quien llama «la Inmaculada Concepción eterna e increada». Las ideas del padre Kolbe son solo esbozos, sin desarrollar.

Frank Duff añade una dimensión que Kolbe no había desarrollado. Para Frank, María no es solo una receptora pasiva de la palabra eterna. De hecho, trabaja con el Espíritu Santo como una verdadera cooperadora consciente. Juntos dan a luz la Palabra eterna. María, en su libre albedrío, acepta recibir al Salvador en nombre de la Creación. Dios pide; todo depende de su decisión. Tenemos el famoso sermón de San Bernardo (leído el 20 de diciembre en el Oficio de Lecturas) en el que la insta a decir sí, expresando el gemido de toda la creación por la revelación de los hijos de Dios (Rm 8).

Kolbe y Frank coinciden en que María no es el Espíritu Santo encarnado; son dos personas distintas, a diferencia de Jesús, quien es la segunda persona de la Santísima Trinidad, expresada en dos naturalezas. Pero Frank ve a María como la máxima expresión humana del Espíritu Santo.

Maximiliano Kolbe y Frank Duff, al igual que De Montfort, lo tienen claro: María es una criatura. «Nuestra Señora también es una criatura hecha por Dios. En este sentido y por sí misma, no es nada» (Kolbe). «Creemos que él es Dios y ella es una criatura, y que el infinito se abre entre ellos» (Duff).

Ambos sostienen también que, por su cercanía al Espíritu Santo, María es la mediadora de la gracia. Kolbe, en una carta, afirmó: «La unión entre la Inmaculada y el Espíritu Santo es tan inefable, y a la vez tan perfecta, que el Espíritu Santo actúa únicamente por medio de la Santísima Virgen, su esposa». Para Frank, la mediación del Espíritu Santo es María.

Permítanme terminar con una cita del Padre Frank Peffley sobre este tema: «Al examinar muchos de los escritos de Frank Duff y Maximiliano Kolbe, hemos descubierto que sus enseñanzas son casi idénticas. ... Sin embargo,

sus similitudes más notables se hacen evidentes cuando abordan la relación de Nuestra Señora con el Espíritu Santo. Sostienen que la tercera Persona Divina se ha unido a María, una persona humana, sin que esta se divinice. María está tan cerca del Espíritu Santo que puede decirse que es su imagen humana viviente». El Padre Peffley los llama hermanos gemelos, hijos gemelos de María en el siglo XX.

Quizás deberíamos ver en Maximiliano Kolbe al santo mártir de la Legión, dada su cercanía a Frank y de Montfort en su pensamiento, pero no menos importante su plena confianza en Nuestra Señora. Fue ella quien, a temprana edad, le ofreció como opción las coronas de la pureza y el martirio, a lo que él respondió, como el niño al que le ofrecieron dos pasteles: "¡Me quedo con los dos!". San Maximiliano Kolbe, ruega por nosotros. Amén.

INFORMES

SUR DE DUBLÍN

Curia Assumpta

Los legionarios dieron un curso de estudio bíblico sobre el Evangelio de Marcos durante siete (7) semanas. El curso tuvo una excelente acogida por parte de los cinco (5) legionarios y cuatro (4) feligreses asistentes. El principal trabajo del praesidium son las visitas a hogares. A los residentes se les ofrecen medallas milagrosas y folletos, además del boletín parroquial. Los socios visitan a un legionario que se encuentra actualmente en una residencia de ancianos. La Curia debatió sobre la mejor manera, de promover nuestras tres causas. Al último retiro de la Curia, asistieron quince (15) personas. Se ha organizado un autobús, para la peregrinación anual de la Legión de María, al Santuario Eucarístico y Mariano Internacional de Knock, para el domingo 28 de septiembre. En agosto, se realizará una excursión de la Curia, a la Casa de Frank Duff y a la Galería Nacional.

Curia Immaculata

Los principales trabajos de un praesidium son visitas a hogares, visitas a residencias de ancianos y contactos callejeros. Se visitan cuatro (4) colegios y se realizan visitas regulares a la comunidad nómada irlandesa, donde se

reza el Rosario. El Congreso está previsto para octubre. La excursión de la Curia a las iglesias del Jubileo está prevista para agosto. Se han reservado dos (2) autobuses para la peregrinación anual de la Legión de María, al Santuario de Knock, el domingo 28 de septiembre. Se realizan jornadas de difusión mensualmente en Sundrive Road. Un praesidium distribuye cuarenta (40) ejemplares de Maria Legionis trimestralmente y hace difusión, regularmente después de la Misa vespertina. Los trabajos son visitas a hogares, patricios mensuales y visitas a residencias de ancianos. Los últimos temas de los Patricios fueron "San Joaquín y Santa Ana", "Pentecostés: la maternidad de las almas de María", "Escalera al Cielo: cómo llegar al Cielo", "Falta de perdón" y "Resoluciones de Año Nuevo". Las reuniones de los Patricios se anuncian en boletines locales y se distribuyen folletos. Asisten aproximadamente catorce (14) personas.

Curia Annunciata

La excursión de la Curia contó con veinticinco (25) asistentes. Fue un día muy agradable con una visita a la hermosa ciudad de Drogheda, que concluyó con la Santa Misa para celebrar el 400 aniversario de San Oliver Plunkett. Un praesidium cuenta con once (11) socios con promesa, un socio en prueba y veinticinco (25) auxiliares. Los principales trabajos del praesidium son: apostolado con los no católicos, visitas a hogares, rosarios públicos, contactos callejeros y visitas a los auxiliares. Los legionarios se encuentran con no católicos en los contactos callejeros y también los visitan en sus negocios. Se visitaron trece (13) negocios diferentes, como barberías, tiendas de teléfonos, cafeterías y supermercados. Los legionarios promueven las doctrinas católicas sobre la Divinidad de Jesús, la Santísima Trinidad y nuestra relación con María y el importante papel que desempeña en la Salvación. Los legionarios ayudaron a inscribir a veinticuatro (24) niños en la Medalla Milagrosa, en el Colegio Santa María de Rathmines, a petición del superior, el Reverendo Padre Augustine CSSp. En respuesta, el praesidium recibió una tarjeta de agradecimiento firmada por los veinticuatro (24) niños. Se entregan veinticinco (25) ejemplares de Maria Legionis cada trimestre.

Curia Ancilla Domini

El Proyecto reciente de la Legión, en el centro de Dublín, se llevó a cabo del sábado 21 al viernes 27 de junio. Durante este proyecto, se visitaron hogares en Liberties y en el centro de Dublín. Más de veinte (20) legionarios participaron en el proyecto. Se distribuyeron rosarios y medallas milagrosas, y se animó a los no practicantes a volver a los sacramentos. El proyecto finalizó el día de la festividad del Sagrado Corazón de Jesús con la celebración de una Misa, en la Casa "Myra". Para la excursión anual de la Curia, los socios visitaron las cuatro (4) iglesias jubilares de la ciudad. Se rezó el rosario mientras se caminaba de una iglesia a otra. Se reservó un autobús y se inscribieron para la peregrinación anual de la Legión, al Santuario de Knock, el domingo 28 de septiembre. La celebración del 104.º aniversario de la primera reunión de la Legión de María se llevará a cabo en la iglesia de San Nicolás de Myra, en Francis Street, el viernes 5 de septiembre, a partir de las 18:30 h, con Adoración, Rosario y las oraciones de la Legión. La misa comenzará a las 19.30 horas.

Curia Gloriosa

En una reunión reciente de la Curia, se abordó, el arte de la visita a hogares. Se distribuyeron más de doscientas (200) medallas milagrosas en las visitas a hogares en Inchicore. El praesidium de la Iglesia de la Madre de Dios organiza una librería ambulante semanal. Se organizaron dos (2) autobuses para la peregrinación anual de la Legión al santuario de Knock, para el domingo 28 de septiembre.

Curia Mater Ecclesiae

La Curia visitó Drogheda en julio para celebrar el jubileo de San Oliver Plunkett. El nuevo praesidium de Greystones, Nuestra Señora de Fátima, mantiene una buena asistencia semanal y cuenta con el apoyo de los socios del praesidium de Nuestra Señora del Rosario, también de Greystones. La difusión se realiza mediante contactos callejeros en Bray y Dún Laoghaire los sábados por la mañana. El 15 de agosto se realizará una sesión más, de contactos callejeros, para conmemorar la festividad de la Asunción. Todos los jueves se celebra una Hora Santa en la iglesia de San Patricio, en Glasthule, donde se reza la oración de Frank Duff. Se reza el Rosario y la Coronilla de la Divina Misericordia, seguidos de la oración por la

beatificación del siervo de Dios, Frank Duff. Los praesidia se turnan para dirigir la Hora Santa, que se celebra cada segundo jueves en la Capilla de los Divinos Maestros, de 19:30 a 20:30, y en la que se reza por el avance de la causa de la venerable Edel Quinn. El domingo 14 de septiembre (fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz, fecha de su nacimiento), se rezará ante la tumba de la familia Quinn en Deansgrange, en memoria de la venerable Edel Quinn y en apoyo a su causa. El principal trabajo del praesidium es el contacto callejero. Los socios han distribuido dos mil (2000) medallas milagrosas el año pasado. Dos (2) socios han participado en la Peregrinatio Pro Christo (PPC) dos veces cada uno este año. Se visita a las auxiliares trimestralmente durante la distribución de Maria Legionis. El párroco se muestra entusiasta y apoya firmemente las visitas a hogares, y el praesidium planea intensificar sus esfuerzos en este sentido en otoño.

Curia Benedicta

El principal trabajo de un praesidium es la visita a hogares, donde se encuentran con muchas personas que sufren a causa de la drogadicción; también atienden muchos casos especiales. La gente es acogedora y amable con los legionarios. Los legionarios explicaron la Misa a una señora que no asiste a la iglesia. Al final del encuentro, la señora dijo que consideraría volver. Otro praesidium distribuye Medallas Milagrosas y tarjetas del Jubileo durante la visita a hogares. Dos (2) praesidia realizan contactos callejeros, atendiendo a personas de diversas nacionalidades. Explican la Medalla Milagrosa y les ofrecen ser socios de la Legión. Los socios visitan el Hospital "Saint James". Se rezan rosarios públicos semanales, en Rialto y Ceannfort. Hicieron difusión a cuarenta y siete (47) personas, en julio. Las pancartas de Frank Duff y Edel Quinn, se colocan en el jardín de la Casa Benedicta y atraen mucho la atención.

INFORMES DE LAS PROVINCIAS DE IRLANDA

COMITIA

El Comitium de Tuam tiene actualmente un número reducido de Curiae. Se espera que la Curia de Claremorris cambie pronto su nombre en honor a Nuestra Señora. La Curia de Westport realiza su apostolado en parroquias, como dirigir el Rosario, distribuir paquetitos a los alumnos que se preparan para recibir la Primera Comunión y la Confirmación; trabaja en

estrecha colaboración con los párrocos. Los socios visitan residencias de ancianos y acompañan a los feligreses ancianos a Misa y a la Adoración Eucarística. La Curia de Claremorris también trabaja en la oficina del santuario de Knock. Curia de Nuestra Señora de Lourdes en Galway: Un praesidium promueve la entronización de hogares al Sagrado Corazón de Jesús. Se han realizado varias entronizaciones y se planean más. Otro praesidium tiene un nuevo director espiritual. Los trabajos son visitas a hogares, visitas a residencias de ancianos, rezos del Rosario en público, en varios lugares, incluyendo diferentes urbanizaciones locales, después de la visita. Los praesidia registran semanalmente cuántas personas se han invitado a unirse a la Legión de María. Se espera que pronto se establezca un nuevo praesidium en una nueva parroquia. La Curia está difundiendo en dos parroquias, las devociones de los Primeros Sábados.

Comitium de Elphin: La extensión y la difusión ocupan un lugar destacado, junto con la distribución regular de materiales de la Legión. Doscientos treinta y nueve (239) alumnos que se preparaban para recibir la Comunión, recibieron paquetitos. También se entregaron paquetes informativos sobre el Rosario a los directores de los colegios. Tres (3) colegios participan en el Rosario Infantil y se espera la participación de más. Los legionarios trabajaron con la librería ambulante, durante el carnaval anual de Ballygar. Muchos visitantes compartieron sus historias sobre la fe y la Legión de María, y muchos aceptaron la medalla milagrosa, folletos para ser socios auxiliares y otras publicaciones de la Legión.

Comitium de Carlow: El retiro anual, se celebró en la casa del actual siervo de Dios, Alfonso Lambe, en Tullamore. Próximamente se abrirá un nuevo praesidium en Kildare, mientras que el praesidium juvenil de Newbridge continúa prosperando. Continúan las visitas a hogares y residencias de ancianos. Se rezan rosarios públicos, mientras que las visitas a Cuan Muire en Athy y a la cárcel de Portlaoise dieron lugar a oraciones y a la entrega de la medalla milagrosa a muchos. Se visitaron clases de niños que se preparan para los sacramentos en escuelas primarias, y el praesidium de Sallins organizó un rosario infantil. Mensualmente, se celebran en Newbridge reuniones de patricios que atraen a muchos, incluyendo a quienes nos visitan por primera vez.

CURIAE

Curia de Killala: El praesidium de Ardagh realiza visitas regulares a residencias de ancianos y a domicilios particulares. Una jornada de difusión en julio, centrada en interactuar con los asistentes después de la misa y mediante visitas a hogares, contó con el apoyo del párroco. Hubo un debate en la Curia "Nunca debemos desanimarnos". Todos se sintieron alentados porque, si bien no siempre se ofrece una cálida bienvenida, el mensaje fue "¡Debemos seguir adelante, pase lo que pase!". En el puesto de la Legión de María, en la celebración del "Día del Patrimonio", se distribuyeron cientos de medallas milagrosas y tarjetas. Una mujer atribuyó su milagrosa salvación de un grave accidente automovilístico, a la medalla milagrosa, que recibió el año pasado. Los legionarios participan en la promoción de la devoción de los niños, en particular al Santísimo Sacramento, y el apostolado continúa floreciendo con una participación considerada, y las maravillosas gracias que emanan del Santísimo Sacramento.

Curia de Achonry: El praesidium "Nuestra Señora del Perpetuo Socorro", en Charlestown, realiza trabajos como ayudar en la oficina del santuario de Knock, el llevar paquetes de oración a las clases donde los niños se preparan para recibir la Primera Comunión y la visita a residencias de ancianos. La asistencia a las reuniones es una prioridad, al igual que la promoción de los socios auxiliares. El praesidium de Nuestra Señora, Medianera de Todas las Gracias, en Killasser, el último en incorporarse a la Curia, visita hogares de ancianos, con la imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima y realizan visitas a residencias de ancianos y a hospitales. Muchas personas se inscribieron en el escapulario carmelita en julio, y continúan en la Curia, las inscripciones en el escapulario carmelita. Los legionarios animan a la gente a asistir a la Adoración Eucarística, a participar en el coro y a participar ellos mismos. También colaboran estrechamente con el sacerdote, forman a los jóvenes para participar en las actividades de la iglesia y realizan trabajos en la iglesia y en la parroquia de forma continua. El praesidium de María, Reina Inmaculada, en Kiltimagh, forma a los estudiantes del año de transición, sobre la participación en la Misa de varias maneras, trabaja muy de cerca con los sacerdotes y el diácono para servir en la iglesia y la parroquia en una amplia variedad de formas, como alentar a otros a asistir a la Adoración Eucarística, preparar y distribuir paquetes para las clases de niños que se preparan para recibir los Sacramentos en las escuelas locales, dirigir el Rosario, promover la inscripción en el escapulario carmelita, promover los socios auxiliares y ayudar en el "centro de bienvenida" del santuario de Knock.

Curia de Clonfert tiene dieciséis (16) socios, incluyendo cuatro (4) praesidia en Cappataggle, Ballinasloe, Looscaun y Loughrea. El praesidium "Nuestra Señora, Estrella del Mar" promueve mucho la asistencia a la Adoración de Jesús en el Santísimo Sacramento. El praesidium participa en una gran difusión después de la Misa, la promoción de la Legión de María a través de medios visuales en la iglesia, anuncios en el boletín parroquial y alentando la inscripción de auxiliares con el folleto "Repaid a Million Fold". El praesidium "María, Madre de Dios" visita hospitales, residencias de ancianos y viviendas particulares. También promueven y guían a otros hacia Jesús en el Santísimo Sacramento. Los socios trabajan en estrecha colaboración con el sacerdote y participan con entusiasmo en el apostolado en la parroquia. Los proyectos de Maria et Patria (MEP) en Tuam y Carrickon-Shannon y el trabajo realizado en el Santuario de Knock dieron mucho fruto.

Curia Ferns: Mientras todos los praesidia continuaban con sus visitas y otros trabajos, se prestó especial atención a Tinahely Show, Condado de Wicklow, y a Fleadh Cheoil na hÉireann, celebrados en Wexford, ambos en agosto. Vinieron legionarios de todas partes para participar en estas excelentes oportunidades de evangelización y difusión. En ambos actos, los legionarios interactuaron con cientos de personas y conversaron sobre la Legión de María. Cientos de personas aceptaron con gratitud la medalla milagrosa y las publicaciones correspondientes. La Curia Ferns agradece profundamente el apoyo e iniciativas que recibe del convento franciscano de Wexford, a lo largo del año.

EUROPA

ESPAÑA

Senatus de Madrid: El nuevo secretario del Senatus quedó profundamente impresionado con la formación y con la ayuda que recibió del presidente y de la vicesecretaria actual. Mensualmente, en la reunión del Senatus, se reciben numerosos informes positivos, como el contacto con personas que asisten a comedores sociales y la incorporación de legionarios más jóvenes

a los praesidia. Dos (2) nuevos legionarios han comenzado su apostolado en la calle, donde se encuentran con mujeres que se ven envueltas en la prostitución. Muchos jóvenes adultos, algunos de los cuales no tienen fe, pero que se complacen en hablar con los legionarios, se encuentran en los contactos callejeros. Se ha invitado a los legionarios a participar en la Peregrinatio Pro Christo (PPC) en Lisboa. El día de San Isidro, cincuenta y dos (52) legionarios, contactaron en la calle, con un gran número de asistentes. El cardenal de Madrid habló sobre la importancia de las procesiones del Corpus Christi. Quienes participan están dando testimonio público de Cristo.

Senatus de Bilbao: Los socios participaron en las celebraciones del 75° aniversario de la formación de la diócesis de Bilbao (mayo de 1950) con un puesto de la Legión. Informan de buena publicidad y de varios contactos. Dicen que el Senatus renovará las muy necesarias visitas a sus praesidia afiliados y a cuatro consejos en otoño. La promoción de la devoción al Santísimo Sacramento y la Adoración Eucarística Perpetua está muy fuerte en todo el Senatus. El apostolado con los migrantes y los apostolados en la parroquia también lo son. Los socios también lideran la organización de novenas a Nuestra Señora en sus festividades y a los santos locales. Un punto destacado en las noticias del consejo fue el informe anual de la Curia de Santander, que con veintiún (21) socios activos, participa en una amplia gama de ministerios eclesiásticos. Los legionarios se acercan a los lugareños y a los turistas por igual, en la calle y en los parques, evangelizando con la Legión.

PORTUGAL

Senatus de Lisboa: En febrero se celebraron elecciones para secretario, dos vicesecretarios y un tesorero. El Senatus fomenta las jornadas de difusión según el método Columbano, entre los Consejos afiliados y solicita que los informes incluyan información sobre los trabajos de extensión. Los praesidia afiliados al Senatus realizan apostolado callejero y se acercan a los socios auxiliares, felicitándolos por sus cumpleaños y animándolos a perseverar en la oración. Se realizan visitas semanales a la cárcel, que incluyen la participación en la Santa Misa con los reclusos y la distribución de la medalla milagrosa, Rosarios y publicaciones católicas. Los extensionistas acompañan a los praesidia recién establecidos en otras

Curiae. Los legionarios acompañaron al sacerdote en sus visitas a dos barrios de las afueras de Lisboa, realizando noventa y dos (92) visitas a hogares y doscientos cincuenta y seis (256) contactos. Se ha formado un grupo de Oración de Frank Duff. Las Curiae informan: Se realiza apostolado callejero; se está acompañando a un praesidium recién formado y hay planes para formar otro. Hay praesidia para jóvenes adultos y juveniles. Informes de Comitia: El párroco colaboró en la difusión de socios para la formación de un nuevo praesidium. El sacerdote estuvo acompañado durante la pastoral penitenciaria, donde siete (7) reclusos recibieron el sacramento de la Confirmación, con tres (3) madrinas legionarias. Setenta y siete (77) familias recibieron la visita de la Virgen Peregrina. Se formó un praesidium. Continúan los esfuerzos para establecer más praesidia mediante la extensión.

Regia de Coímbra: Un praesidium tiene veintitrés (23) socios activos y cien (100) auxiliares. Se organizó un acto especial para los enfermos, durante el cual ochenta y cinco (85) personas recibieron la Unción de enfermos. La Curia de Fátima ayuda a personas con graves problemas familiares.

Regia de Oporto: Se ha contactado con personas de otras religiones. Está en marcha la formación de un praesidium, en la región metropolitana de Oporto. Los Comitia han llevado a cabo jornadas de difusión y jornadas columbanas. Se ha formado un nuevo praesidium.

ITALIA

Senatus de Roma: La asistencia a las reuniones del Senatus mejoró ligeramente, desde lo reducida que era antes (45% de oficiales de praesidia, 35% de Curiae de Roma). Un praesidium, organizó la celebración de una misa para padres y familiares de bebés recien bautizados y les entregó una tarjeta como recuerdo de la ocasión. El mismo praesidium organizó la celebración de una misa por los enfermos y hubo una gran asistencia. Los párrocos de Calabria y Sicilia han solicitado que se establezca un praesidium en cada parroquia. El Padre Don Giorgio Pesaresi SD, del Comitium de Rimini, celebró las Bodas de Oro, de su ordenación sacerdotal. Rezamos de manera particular en este momento, por un aumento en el número de legionarios activos en tres (3) de los praesidia de la Curia de Villa San Filippo.

MALTA

Regia de Malta

Comitium de Gozo: Treinta y tres (33) legionarios asistieron a un retiro de un día. Se realizaron visitas a hogares el Viernes Santo y se hicieron muchos y buenos contactos. Informes de las Curiae: Hubo informes breves de siete (7) Curiae. En una de las Curiae, una familia que recibió la imagen de la Virgen Peregrina y rezó con los legionarios, dijo que la ayuda recibida de Nuestra Señora por las dificultades con un niño gravemente enfermo, fue muy apreciada. Informes de los Praesidia: Hubo breves informes de seis (6) praesidia. Uno de los praesidia aumentó en cuatro (4) nuevos socios. El praesidium de la Asunción de Nuestra Señora llevó a cabo su apostolado en la periferia de Mosta, donde se realizaron trescientas ochenta (380) visitas a hogares y sesenta (60) visitas a enfermos en sus hogares. Una persona que no asistía a Misa desde hacía veinticinco (25) años, volvió, después de varias visitas.

Consejos bajo la tutela de la Regia de Malta

Actualmente están organizando visitas a Libia, Siria y Turquía.

ALBANIA

Dos legionarios de Malta, el hno. Joseph, el hno. Paul Vasallo y el Padre Paul Cutajar, visitaron Albania. Durante la visita, trabajaron intensamente. Asistieron a dos congresos con noventa (90) asistentes el primer día y doscientos (200) el segundo. Los legionarios asistieron a la reunión del Comitium en Shkoder con veintidós (22) socios presentes. También visitaron Kosovo, donde hay dos (2) praesidia. Les agradecemos sinceramente a todos por el viaje y el esfuerzo.

CHIPRE

En mayo, una visita de legionarios procedentes de Nicosia, para formar un praesidium en Larnaca, resultó que se interesaron diez (10) feligreses, y se encuentra en proceso de formación. La reunión contó con el apoyo del Padre Andrew Arhin, PP de Ghana, y del Padre Andrew Verdote, de Filipinas, de la parroquia de Larnaca. Está previsto un retiro para legionarios en el Convento de San José de Nicosia, el 24 de agosto de 2025. Los esfuerzos

para reiniciar la Curia, que cesó sus actividades en 2022 debido al covid-19, están resultando difíciles. No se ha tenido contacto con la Legión en el norte de Chipre. Se entiende que Kyrenia continúa reuniéndose, mientras que Famagusta, que se había disuelto, reanudó sus actividades el año pasado. El principal reto es que los legionarios solo pueden reunirse y realizar sus trabajos los domingos.

ÁFRICA

NIGERIA

Regia de Lagos: Se realizan visitas periódicas a los consejos afiliados. Los trabajos realizados son visitas a hogares, hospitales, comercios, maternidades y cárceles, la enseñanza del catecismo, clases para matrimonios, el cuidado de niños en la misa y la atención a los praesidia juveniles. La Regia tiene numerosos catequistas e informa de haber ayudado a cientos de personas a prepararse para diversos sacramentos.

Senatus de Abuja: Se prevén trabajos de extensión en Kabba para agosto. Se inscribieron más de doscientos (200) legionarios en el Comitium de Maitama. En marzo, doscientos cuarenta y cinco (245) legionarios asistieron a un seminario de formación de Catecismo, impartido por dos (2) sacerdotes.

Regia de Ikot Ekpene: Un Comitium aumentó en doscientos veintiséis (226) nuevos socios, entre ellos, veinticuatro (24) juveniles. Cincuenta y dos (52) catecúmenos se bautizaron, trescientos cuarenta y dos (342) recibieron la Primera Comunión, siete (7) conversos se unieron a la Iglesia y cuatro (4) católicos no practicantes volvieron. El Comitium de Rumuokoro aumentó en cincuenta y dos (52) socios y reactivó un praesidium en Egbelu.

Regia de Onitsha: Los legionarios ayudaron a preparar a muchos para recibir los sacramentos, entre ellos, ciento treinta (130) parejas para el matrimonio. Veinte (20) católicos no practicantes volvieron a la fe y se realizaron cincuenta y seis (56) visitas a enfermos.

Senatus de Enugu: El trabajo de extensión continúa, y muchos de los Consejos afiliados al Senatus, informan de su crecimiento. Una Regia afiliada tiene dieciocho (18) praesidia en escuelas secundarias y cinco (5) praesidia en el Seminario. Los trabajos realizados son la preparación de

cientos de personas para los sacramentos. Tres (3) reclusos volvieron a la Iglesia tras su liberación, y la oración fue fundamental para la prevención de once (11) abortos. Se realizaron muchos otros trabajos apostólicos, y todos los informes muestran excelentes resultados de los proyectos de Exploratio Dominicalis.

Regia de Jos: Los trabajos son visitas a hogares y a hospitales, contactos callejeros, enseñanza del catecismo y apostolado con las librerías ambulantes. Ciento nueve (109) personas se inscribieron en la Legión. Los legionarios ayudaron a preparar a muchas personas para los diversos sacramentos del Bautismo, la Confirmación y la Primera Comunión. Se bendijeron dieciséis (16) matrimonios y dieciocho (18) católicos no practicantes volvieron a la fe.

Senatus de Ibadan: Una Regia afiliada tiene cuatro (4) Comitia, veinticinco (25) Curiae, diez (10) praesidia y una (1) Curia juvenil. Sus trabajos son la preparación sacramental de miles de personas, la ratificación de setenta y un (71) matrimonios, dos (2) Unciones de enfermos, una (1) persona recibió el sacramento de la reconciliación y ochenta y cuatro (84) católicos no practicantes volvieron a la práctica. Entre las conversiones, se incluyen a ochenta y siete (87) tradicionalistas [siete (7) se bautizaron], treinta y seis (36) inscritos, para el Rito de Iniciación Cristiana de Niños (RCIC) y para el Rito de Iniciación Cristiana de Adultos (RCIA), y un (1) testigo de Jehová convertido.

GAMBIA

Curia de Banjul tiene actualmente quince (15) praesidia. Los trabajos son visitas a hogares y a hospitales en las diversas comunidades. Un praesidium ayudó a dos (2) parejas a bendecir sus matrimonios. También ayudó a una pareja que se había unido a una iglesia pentecostal, a volver a la fe católica.

UGANDA

Senatus de Uganda: En el Comitium de Kamuli, las visitas a hogares, dieron lugar a la demolición de cinco (5) santuarios satánicos y a la conversión de dos (2) personas de este grupo. La Regia del oeste de Uganda informa de ciento noventa y cinco mil noventa y tres (195.093) visitas a hogares y seiscientas cuarenta y tres (643) visitas a hospitales. Como

resultado, once mil trescientos cincuenta (11.350) niños se bautizaron, dos mil doscientas ochenta y una (2.281) parejas recibieron el sacramento del matrimonio y cinco mil seiscientos cuarenta y ocho (5.648) enfermos recibieron el sacramento de la Unción de los enfermos. El Consejo aumentó con trece (13) nuevas Curiae de adultos, nueve (9) praesidia intermedios, seis (6) praesidia juveniles y trece (13) praesidia intermedios en las escuelas. Se formó un grupo pionero y se establecieron dos (2) ramas de Patricios. La conferencia bianual de directores espirituales, se celebrárá del 19 al 22 de agosto en el Seminario Mayor Nacional de Ggaba bajo el lema "No tengáis miedo".

TANZANIA

Comitium de Hai Moshi: El informe de los trabajos son visitas a hogares y a hospitales, alentar a las parejas a casarse por la Iglesia y preparar a adultos y niños para los sacramentos.

Comitium de Rombo: Se han inscrito ciento veinticinco (125) nuevos socios. Los trabajos son visitas a hogares y a hospitales, la preparación para recibir los Sacramentos y la enseñanza del Rosario a adultos y a niños.

Regia de Dar es Salaam: Se realizan visitas regulares a praesidia y consejos. Se hace hincapié en la difusión a jóvenes para asegurar el futuro de la Legión de María. Se anima a los socios que se mudan a otras zonas a establecer la Legión en sus nuevos sitios.

MALAUI

Senatus de Maula: Se formaron varios grupos juveniles, incluyendo Scouts y Guías Católicos. El Congreso de legionarios juveniles, celebrado en agosto de 2024, contó con una nutrida asistencia. El Senatus de Maula albergó la asamblea general anual en agosto de 2024, con directores espirituales y oficiales, tanto del Senatus de Malawi como del Senatus de Blantyre. El Senatus de Blantyre será el próximo anfitrión. El informe de la Legión al consejo de laicos tuvo una excelente acogida. Se planea un censo de socios a petición del arzobispo. Las celebraciones del Jubileo de la Legión de María se llevaron a cabo en mayo de 2025. Los trabajos del consejo son: catecismo, formación infantil, visitas a familias, enfermos,

personas en duelo, auxiliares, personas mayores y parejas de hecho [seis (6) de ocho (8) matrimonios fueron ratificados].

Senatus de Blantyre: Los informes reflejan una combinación de las tres (3) Conversión, Consolación y Protección. Se visita a los católicos no practicantes, y muchos vuelven a la fe. Se asesora a las parejas que conviven, y muchas optan por la regularización matrimonial. Se ayuda a las personas mayores con las tareas domésticas y se las visita regularmente. Se apoya a las familias en duelo mediante visitas y oración. Se anima a los jóvenes que no asisten a Misa a volver. Se enseña catecismo a los niños y se insta a los padres a bautizar a sus hijos. Los praesidia intermedios de los colegios Domasi y Chancellor, intercambian visitas para promover la afiliación a la Legión.

ZAMBIA

Regia de Lusaka: Los legionarios se reúnen todos los jueves en grutas para rezar el Rosario por los problemas en Zambia, en la República Democrática del Congo y en el mundo. Se realizan visitas periódicas a los consejos afiliados. Los trabajos realizados son visitas a hogares y a hospitales. Las visitas a enfermos, ancianos y otras sectas resultaron en que una mujer quisiera recibir clases de catecismo y convertirse al catolicismo. Tres (3) mujeres pertenecientes a otra iglesia cristiana recibieron clases de catecismo y se bautizaron, y dos (2) no cristianas también están recibiendo clases de catecismo y han prometido unirse a la Legión, después de su Bautismo. En mayo se celebró una misa de Acción de Gracias y una peregrinación a un santuario mariano.

Senatus de Kenia: El obispo auxiliar David Kamau celebró la Misa anual en la tumba de la venerable Edel Quinn con la asistencia de treinta y un (31) sacerdotes y miles de legionarios de Kenia, Uganda y Tanzania. El primer praesidium de Edel, informó y tiene actualmente dieciséis (16) socios activos, cinco (5) en prueba y treinta y siete (37) auxiliares, enfocándose en visitas a hospitales, contactos callejeros y cuidado del praesidium juvenil. La Regia de Kisumu contactó a seiscientas setenta y nueve (679) parejas que cohabitaban, ciento setenta y una (171) parejas se casaron por la Iglesia. También se hicieron contactos con brujos y cerveceros ilegales. De ciento cincuenta y cinco (155) niñas de la calle contactadas, diecinueve (19)

abandonaron el estilo de vida. La Regia de Bungoma estableció dos (2) nuevas Curiae. Dos (2) praesidia hicieron Exploratio Dominicalis.

CANADÁ

Senatus de Toronto: En la Curia de Durham, en el Acies, un sacerdote acordó formar dos (2) praesidia en su parroquia. Un Comitium informó sobre la curación de una persona postrada en cama gracias a la visita de la Virgen Peregrina. La Curia de habla coreana reavivó un praesidium con seis (6) nuevos socios de entre veinticinco (25) y treinta y cinco (35) años. En la Curia de Niágara, los legionarios animaron a la recepción del Sacramento de la Unción de los enfermos para las personas mayores, que al día siguiente fallecieron. Se celebró una conferencia sobre las tres causas de la Legión y sobre San Luis María de Montfort.

Comitium de Vancouver: Entre los aspectos más destacados de un praesidium con doce (12) socios activos se incluyen cincuenta y siete (57) visitas con la Virgen Peregrina, que a menudo incluían contactos con los vecinos. Durante los contactos callejeros semanales, se incorporaron seis (6) socios auxiliares. En una Curia afiliada, la labor de la Confraternidad de la Doctrina Cristiana (CCD) y el Rito de Iniciación Cristiana de Adultos (RICA) resultó en un bautismo y dos (2) vueltas a la confesión, tras largos periodos. Representantes del Concilium visitaron el Congreso de su Comitium en mayo, al que asistieron cuatrocientos (400). También se visitaron algunos praesidia afiliados y la Curia de habla coreana.

Senatus de Montreal: Dos praesidia que informaron tienen veinticinco (25) socios, de ellos, once (11) estaban en prueba. Una familia de cinco (5) personas volvió a los sacramentos. El único praesidium restante en la Curia de Sherbrooke cuenta con seis (6) pretorianos entre trece (13) socios activos y ocho (8) adjutores entre quince (15) auxiliares. El praesidium realiza contactos mensuales con la gente e invita a encender una vela durante la Adoración Eucarística vespertina. El antiguo Comitium de Quebec se dio de baja en la pandemia.

Comitium de Edmonton: Se presentó la auditoría anual de 2024. Una Curia afiliada cuenta con ciento cuarenta (140) socios, en siete (7) praesidia de adultos y tres de (3) juveniles. Visitan sus praesidia dos veces al año. Se está trabajando en la extensión en dos (2) parroquias. Se celebró un retiro juvenil

para ciento once (111) niños. Se realizaron visitas a hogares y cien (100) entronizaciones al Sagrado Corazón, lo que en algunos casos provocó conflictos familiares. Se reza el Rosario mensualmente con ochenta (80) reclusos.

ESTADOS UNIDOS Y ANTILLAS

Senatus de Filadelfia: Hasta la fecha, se han realizado tres (3) auditorías de cuentas. El Comitium de Camden publicó un artículo promocionando la Legión de María en el periódico diocesano, para conmemorar el septuagésimo (70°) aniversario de su fundación.

Senatus de Arlington: Se ha presentado la auditoría anual. El tema del retiro anual para jóvenes adultos fue "El Beato Pier Giorgio Frassati y la Presencia Real de Jesús en la Eucaristía". Se celebró la Santa Misa en el retiro, hubo bendición y una reunión animada de alabanza y de adoración. La Curia de Knoxville invitó a setenta (70) personas, a un Rosario al aire libre con velas ("Luz en la Noche"), en un santuario de Nuestra Señora.

Senatus de Los Ángeles: Se ha presentado la auditoría anual. El Senatus realiza contactos regulares en las estaciones de tren, organiza la Confraternidad de la Doctrina Cristiana (CCD), el Rito de Iniciación Cristiana de Adultos (RCIA) y promueve los grupos de oración de Frank Duff. Se realizan con frecuencia, jornadas según el método columbano. Recientemente se creó un sitio web para el Senatus de Los Ángeles. Los legionarios de Tucson, ayudaron más de dos mil cien veces (2100) en un albergue para personas sin hogar. Distribuyeron más de cuatro mil (4000) rosarios y publicaciones en la comunidad y entre las personas sin hogar.

Senatus de San Francisco: La asistencia osciló entre el 63% y el 66% para los oficiales de los praesidia. La revista *Maria Legionis* se difundió desde San Francisco, a lo largo de la costa oeste, hasta la Curia de Anchorage en Alaska. Un praesidium de siete (7) socios en Nevada, invitó a ciento treinta y un (131) contactados a unirse a la Legión de María, y trece (13) de ellos se hicieron auxiliares. Se distribuyeron ochocientas (800) medallas milagrosas y trescientos (300) rosarios en diversas ocasiones. Los Comitia de San José y Oakland, y la Curia de Portland, extendieron la Legión a un total de cinco (5) nuevas parroquias.

Senatus de Houston: El Comitium de Dallas celebró su reunión número ochocientos (800^a) en marzo. Una Curia realiza contactos callejeros dos veces al mes, en el Parque Oyster Creek. En El Paso, la Curia de habla inglesa tenía prevista la extensión, mientras que la Curia de habla hispana planeó una formación de evangelización, puerta a puerta, en julio. La nueva Curia en Pharr está experimentando un rápido crecimiento con diez (10) praesidia de adultos y tres (3) praesidia juveniles, además de dos (2) más en formación.

Senatus de Chicago: El Padre Gerard O'Reilly, director espiritual del Senatus de Chicago, celebró recientemente sus Bodas de Rubí, cuarenta (40) años de su ordenación sacerdotal. Una Curia organizó cinco (5) reuniones de Patricios y un congreso mariano sobre el tema del Sagrado Corazón de Jesús. Un praesidium en Indiana fue revitalizado con seis (6) socios con promesa y un socio en prueba. Tres (3) Curiae informaron de tener librerías ambulantes en los mercadillos de las iglesias y puestos de la Legión de María, en las ferias del condado.

Senatus de Boston: Un praesidium de dieciséis (16) socios imparte catecismo a niños y visita a ancianos. Organizaron la recepción del Sacramento de la Unción de enfermos, en cuatrocientas (400) ocasiones. La Curia del Valle de Merrimack incorporó un nuevo praesidium de ocho (8) socios. Una Curia organizó la preparación de treinta y tres (33) días para la Consagración a Jesús y María para sesenta y siete (67) personas; otra informa sobre la conversión de un recluso. El Comitium de Providence presentó una charla sobre la Legión de María a un grupo de estudio bíblico y realizó una jornada de difusión.

Senatus de Nueva York: visita sus praesidia y consejos. La asistencia a las reuniones es aproximadamente del cincuenta por ciento (50%) de los consejos afiliados. El Comitium de Brooklyn Queens cuenta con quince (15) praesidia afiliados y seis (6) curiae. En los contactos callejeros, se invita a la gente a encender una vela durante la Adoración Eucarística; fue un tema destacado en el informe. Se han facilitado reuniones con católicos no practicantes, personas interesadas en el Bautismo, el matrimonio y el Rito de Iniciación Cristiana para Adultos (RCIA). Comitium de Rochester tiene diez (10) praesidia afiliados y una Curia. Hay ocho (8) praesidia juveniles, que apuestan por el futuro de la Legión en el Comitium. La Curia del Valle

del Hudson tiene diez (10) praesidia afiliados, con ciento un (101) socios activos y trescientos setenta y tres (373) socios auxiliares. La Curia de Westchester tiene ciento cuarenta (140) socios activos en diez (10) praesidia. Entre sus trabajos se incluyen un almuerzo para los auxiliares y la proyección semanal de una película religiosa, con un sacerdote como director espiritual.

Senatus de San Luis: Un praesidium de diez (10) socios activos, tres (3) de ellos son nuevos, tiene ciento cinco (105) auxiliares. Realizaron más de cinco mil (5000) visitas a hogares de ancianos, donde organizaron la recepción del sacramento de la Unción de Enfermos, cuatrocientas siete (407) veces y ayudaron a seis (6) personas a volver a recibir los sacramentos. Una Curia en Kansas tiene dieciséis (16) praesidia con ochenta y cinco (85) socios activos y quinientos noventa (590) auxiliares. Están esforzándose mucho para establecer praesidia juveniles. Pidieron a cada praesidium que se acercara a una parroquia cercana para iniciar la Legión de María.

Regia de Miami: Se organizó y se llevó a cabo con éxito una Peregrinación por el Jubileo. Entre los momentos destacados se incluyen una conversión y una vuelta a los sacramentos. La Curia de Bahamas está visitando sus praesidia e intentando reavivar los que se habían dado de baja. Una visita a Jamaica reveló que solo tres (3) praesidia seguían funcionando después de la pandemia. El corresponsal se ha ofrecido a pasar tres (3) semanas allí guiando a los grupos existentes y dirigiendo la extensión.

ANTILLAS

Senatus de Haití: En su homilía en la Misa del 75° aniversario del Senatus, Monseñor Sander animó a todos a rezar el Rosario, a confiar en la intercesión de María y a imitar sus virtudes. Tres (3) Comitia y dos (2) praesidia informaron sobre su trabajo. Los trabajos son: la preparación para el Bautismo, la asistencia a enfermos, católicos no practicantes, protestantes y practicantes del vudú. Un Comitium logró cincuenta y dos (52) socios en prueba. Los dos (2) praesidia pertenecen a un seminario e informaron tener, entre cuarenta y cuarenta y cinco (40-45) socios cada uno. El rector valora a la Legión de María por su espiritualidad mariana.

Regia de Trinidad y Tobago: El Acies tuvo una asistencia de setenta y cinco (75) personas. La Regia tiene vacantes para vicepresidente y tesorero

adjunto (publicaciones). Se celebró una reunión de sus consejos externos en mayo. Próximamente se lanzará una página web de la Regia.

Recomendaciones del Concilium para los legionarios en todo el mundo para el Año Jubilar 2025

- 1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la Consagración de 33 días a Jesús por María, propuesta por San Luis María de Montfort, durante el año jubilar de 2025. Es necesario informar a los auxiliares y socios activos. El Concilium acaba de publicar una nueva versión de la Consagración de 33 días a Jesús por María. Algunos consejos podrían desear realizarla junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días.
- 2. Se recomienda a todos los consejos que realicen algunos contactos callejeros cada mes, durante el Año Jubilar, para centrarse en la actividad apostólica y el contacto personal y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.
- 3. En Dublín y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del Jubileo se centrará en la difusión en el Año Jubilar. Otros consejos podrían seguir esta recomendación, para abordar la necesidad de incorporaciones durante el Año Jubilar y de contar con más socios activos tras los confinamientos por el covid-19 en todo el mundo.
- 4. A todos se les pide que asuman las recomendaciones del Año Jubilar.

Algunas reflexiones del manual

EL CONGRESO DE LA LEGIÓN

(p. 35-37 en Algunas reflexiones del manual).

El Congreso de la Legión constituye una parte valiosa del sistema de formación legionario. Si bien no está previsto que sea un acto anual, «una

zona no debe celebrar un Congreso con una frecuencia mayor a la de cada dos años» (Manual 30:5), la celebración de un Congreso cada dos o tres años, aunque no es obligatoria, parece muy conveniente.

El Congreso es esencialmente un acto de la Curia, en el que todos los socios de los praesidia de la Curia, no solo los oficiales, pueden reunirse para debatir los principios fundamentales de la Legión. Es importante que cada socio tenga la oportunidad de contribuir a los debates. Esto no sería posible en una asamblea muy grande o cuando el acto consiste en una serie de largas charlas a cargo de ponentes seleccionados.

Al organizar un Congreso, conviene estudiar detenidamente la sección pertinente del manual. A continuación, se enumeran algunos puntos:

- 1. Se debería dedicar un día entero al Congreso.
- 2. Si es posible, los procedimientos deben comenzar con la Misa, seguida de una breve charla del director espiritual u otro sacerdote, y deben terminar con la bendición del Santísimo.
- 3. El día se divide en sesiones. Cada sesión debe comenzar y concluir con una oración. Cada tema debe ser brevemente presentado por alguien que haya preparado previamente su contribución.
- 4. Los congresos se gestionarán según el método parlamentario, es decir, con participación universal, regulado desde la presidencia. Es importante controlar cuidadosamente el tiempo.
- 5. Sería deseable la asistencia de algunos representantes de un consejo superior.
- 6. El Congreso debe dedicarse a los fundamentos. Los temas a tratar deben referirse a los principios fundamentales de la Legión: (a) El sistema devocional de la Legión; (b) Las cualidades legionarias y cómo desarrollarlas; (c) El sistema metódico de la Legión, incluyendo la dirección de las reuniones y los informes de los socios; (d) Los trabajos de la Legión, incluyendo la mejora de los métodos y la planificación de nuevos trabajos.

- 7. Un punto del Congreso debe ser una charla especial sobre algún aspecto de la devoción, el idealismo o el deber legionario. Esta suele impartirse como charla de clausura, al cierre de la última sesión.
- 8. Todas las lecciones aprendidas en el Congreso deben ser puestas en práctica por la Curia.
- 9. Debe haber cambios en el programa de un Congreso al siguiente: "es necesario que a lo largo de un período de años se abra mucho terreno nuevo" (Manual 30:5d).

Es importante planificar el Congreso con suficiente antelación. Para encontrar una fecha y un lugar adecuados y elaborar el programa, conviene realizar los preparativos con al menos seis u ocho meses de antelación. También es conveniente consultar al órgano de gobierno inmediatamente superior sobre el programa y tener en cuenta sus sugerencias. Dado que es deseable la asistencia de algunos representantes del consejo superior, será necesario avisar con suficiente antelación. Para que el Congreso sea un éxito, es evidente que todos los socios de los praesidia deben tener copias del programa con suficiente antelación, al menos seis semanas antes, si es posible, para que tengan tiempo de prepararse y contribuir plenamente al Congreso. El estudio de los temas en las reuniones del praesidium previas al Congreso será muy beneficioso. Sobre todo, se debe animar a todos los legionarios a rezar por el éxito del congreso, que puede ser tan importante para ellos mismos y para su apostolado.

El canal de gracia de María

ID de reunión de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Oraciones de la Legión de María y Rosario los 365 días del año.

20:00 horas GMT

Todos sois bienvenidos. Por favor, animad a otros a que también se unan.

Peregrinación anual de la Legión de María al Santuario Eucarístico y Mariano Internacional de Knock Domingo 28 de septiembre